

## Kenal Dekat Dengan Briпка Junaidi

Syafruddin Adi - NTB.NEWS PAPER.CO.ID

Feb 13, 2024 - 13:06



Sumbawa Barat NTB - Seorang anggota Polri yang saat ini bertugas di kesatuan Kepolisian Resort Sumbawa Barat bernama Briпка Junaidi. Ia saat ini sebagai personil Satuan Lalu Lintas di Polres Sumbawa Barat.

Kesehariannya bertugas sebagai pengatur lalu lintas untuk memberikan kenyamanan dan keselamatan bagi masyarakat pengguna jalan. Tanpa kenal lelah tiap hari ia bersama rekan lainnya menjalankan tugas mengatur dan menjaga Lalu Lintas demi kelancaran aktivitas masyarakat.

Disela-sela kesibukan yang begitu padat, Briпка Junaidi yang kini menjabat sebagai PS. Kanit Kamsel Satlantas Polres Sumbawa Barat tetap konsisten

pengelola Yayasan dengan mendirikan SDI Bina Umat dan TPQ Darul Hidayah.

Bukan hanya mengajak dan mendorong masyarakat agar turut serta mendirikan yayasan dan sekolah tersebut tetapi Bripka Junaidi turut serta sebagai tenaga pengajar di Sekolah yang didirikan oleh yayasan tersebut.

Tak jarang ia harus merogok keuangan pribadi untuk mendukung kelancaran proses belajar mengajar tersebut terlebih pada TPQ yang siswanya terdiri dari masyarakat sekitar dan bahkan ada yang berasal dari luar kecamatan.

Menurutnya, ia awalnya begitu perihatin banyaknya anak-anak yang tidak bisa membaca Alquran atau minim pengetahuan. Atas dasar itulah terbersit niat mendirikan yayasan dengan harapan dapat membagi ilmu dengan masyarakat yang ada disekitarnya.

Hampir 2 tahun Bripka Junaidi mengabdikan diri dan ilmunya untuk yayasan tersebut dengan tanpa kenal lelah meskipun tugas pokoknya sebagai seorang polisi yang begitu berat juga harus dilakukan.

Atas apa yang dilakukan tersebut, Bripka Junaidi tak lupa menyampaikan terimakasih kepada Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK selaku pimpinannya yang telah begitu banyak mendukung dan memberikan semangat kepada dirinya atas apa yang telah dilakukan untuk masyarakat.

Ia berharap, semoga dengan ilmu yang diberikan kepada masyarakat dan anak-anak didik di yayasan yang di kelolahnya dapat menjadi bekal buat kehidupan dimasa depan maupun di akhirat kelak.(Adb)